

★ ★
Liebe Freundinnen und Freunde, ★

Ich bewerbe mich erneut für den Landesvorstand der Grünen Jugend Rheinland-Pfalz als Beisitzerin, weil ich davon überzeugt bin, dass wir gemeinsam die Welt – und ganz konkret Rheinland-Pfalz – zu einem besseren Ort machen können. Die Grüne Jugend ist für mich der richtige Ort, um dieses Ziel zu verfolgen, denn unsere Schwerpunkte stehen genau dort, wo es dringend Veränderung braucht: intersektionaler Feminismus, soziale Gerechtigkeit und der konsequente Kampf für Klimaschutz sind Themen, die mir und uns gleichermaßen am Herzen liegen.

☺ In den letzten sechs Monaten durfte ich bereits Teil des Landesvorstands sein und habe in diesen Wochen unglaublich viel gelernt. Es war eine spannende und prägende Zeit, in der ich nicht nur neue Menschen kennenlernen durfte, sondern auch über mich hinausgewachsen bin. Sei es bei der Neugründung einzelner Kreisverbände oder auf dem Länderrat in Berlin: Immer wieder durfte ich neue Freundschaften schließen und andere Perspektiven einnehmen. Diese will ich nutzen und ausbauen, um unseren Landesverband stärker ☺ denn je aufzustellen.

Die Zusammenarbeit im letzten Landesvorstand habe ich als sehr vertrauensvoll und wertschätzend erlebt. Dieses gute Miteinander ist für mich eine entscheidende Grundlage für unsere Arbeit, und ich würde mich freuen, diese Zusammenarbeit im kommenden Jahr weiter auszubauen. Vor allem freue ich mich darauf, mit euch gemeinsam den anstehenden Landtagswahlkampf zu gestalten. Es ist eine einmalige Chance, junge Menschen gezielt anzusprechen, ihre Anliegen sichtbar zu machen und mit einer eigenen Kampagne unsere Grünen Jugend-Themen, wie Klimaschutz, Feminismus und soziale Gerechtigkeit, in den Fokus zu rücken. Denn diese Wahl wird richtungsweisend sein, wie wir unsere rheinland-pfälzische Zukunft gestalten, hoffentlich ganz direkt mit einem eigenen Grüne Jugend Abgeordneten im Landtag.

☺ Ein weiteres zentrales Anliegen für mich ist die [stärkere Vernetzung und Unterstützung unserer Kreisverbände.]! Ich bin überzeugt, dass wir gemeinsam mehr erreichen können, wenn wir unsere Stärken gezielt bündeln und voneinander lernen. Gerade durch eine engere Zusammenarbeit können wir langfristig für eine breitere Präsenz der Grünen Jugend in Rheinland-Pfalz sorgen und gerade in ländlichen Regionen mehr Sichtbarkeit schaffen. ☺

♥ Ich bringe für diese Aufgabe viel Motivation, Energie und Engagement mit. Nach meinem Abitur habe ich jetzt die Möglichkeit, meine Zeit intensiv der GJ-Arbeit zu widmen, und ich möchte diese Gelegenheit nutzen, um unsere gemeinsamen Ziele voranzubringen. Ich will euch im nächsten Landesvorstand eine Ansprechpartnerin sein, an die ihr euch mit Ideen, Problemen oder konkreten Anliegen wenden könnt. ♥

▲ Lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass unsere Vision von einer grünen und gerechten Zukunft Wirklichkeit wird. Ich freue mich auf die kommenden Herausforderungen, auf eure Unterstützung und darauf, mit euch zusammen Rheinland-Pfalz grüner, sozialer und gerechter zu gestalten. ▼

Vielen Dank für euer Vertrauen!

Kurz zu mir & über mich:

Ich bin Leni, 18 Jahre alt und habe gerade mein Abi geschrieben. Für die Grünen sitze ich im Bundesfrauenrat und moderiere den Podcast "Grünzeugs" (überall wo es Podcasts gibt ;)). Ich bin seit Oktober 2024 Beisitzerin im Landesvorstand der GJ RLP und politische Geschäftsführerin des KV Koblenz-Mittelrhein.

Bis Oktober wohne ich noch in Koblenz, danach will ich fürs Studium nach Mainz ziehen.

